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世界に希望を生み出そう

次頁へ続く

■ 会長談話

・伊那RC　　　山田益会長
　昨年 5 月には、「新型コロナウイルス：COVID-19」の感染がようやく収まっていろ
いろな規制が緩和されて、世界中の人々の流れがあちこちで大きく起こっています。
特に観光業は TV 報道で有りますように、日本は外国人が行きたい国として No１にあ
げられています。特に中国や韓国の人たちには大変な人気で、現在の為替レートが円
安となっているため観光と買い物に集中しています。今までの日本人が注目していな

いようなところ、例えば山梨県の河口湖町のコンビニを入れての富士山の写真撮りなど、思っても見なかっ
たような事が起こっているようです。その他北海道の廃線が予定されている鉄道路線に鉄道マニアが多く訪
れたり、長野県の秘境駅に突然多くの観光客が来たりともう大変です。これらの情報は、やはりネットの時
代を象徴しています。
　さて伊那中央RCさんとの合同例会が、昨年に続いて本日開催される事となり、大変うれしく思っています。
私の会長としての 2023 ー 24 年度も後僅かとなりました。自分の健康管理のまずさから入院したり通院し
たりで大変多くの方々に迷惑をかけてしまいました。本当にすみませんでした。特に唐澤幹事さん、S,A,A
登内さん、事務局清水さんには、大変お世話になりました。有難うございました。

・伊那中央RC　　　市川修次会長
　今日は伊那 RC・伊那中央 RC の年に一度の合同夜間例会です。大変大勢の皆様に出
席して頂きありがとうございます。今回は私共伊那中央が主管という事になります。
年に一度ですので大いに語り合い親睦を深めて頂ければと思います。
　私達伊那中央 RC は先月、友好クラブであります新潟県燕市の分水 RC を訪問し分
水RCの 50 周年記念式典に参加してまいりました。又、昨年は 4月に訪問し燕市の「桜

■ 点　鐘 18：30　　　伊那中央RC　市川修次会長

奉仕の理想　　　伊那中央RC　平澤理ソングリーダー■ ソング  

■ ゲスト・ビジター紹介

・伊那中央RC米山奨学生　アミン , エムディ アル 様

まつり」の中で行われていました、大変歴史のある豪華絢爛な「分水おいらん道中」を見てまいりました。
帰りは昨年も今年も回り道をしまして柏崎市にある田中角栄さんの生家の横の道を通って帰ってきました。
　今日 6月 4日は田中角栄さんがロッキード事件で逮捕された日だそうです。田中角栄さんといえばご存知
のように日本列島改造論に代表される新幹線網の整備ですとか日中国交正常化等を行った、日本にとって大
変功績のあった政治家であり、一方ではお金にまつわる逸話も多く持っていた政治家で、逮捕されたとは言
え人を引き付ける人間的な魅力を持った方であったと言われています。
　そんな中で今年バスの中で話題になった事は「目白の田中邸から柏崎市の田中邸まで曲がる角は 3 つとか
4 つとか信号も 3 つとか 4 つ」とかそんな話題で盛り上がりましたが結論は出ず仕舞いでした。私はこの事
は会長として結論を出しておく責任があると思って帰ってきて調べてみました。調べると言っても実際走っ
て調べる事も出来ないのでAI に聞いてみただけですが、結論として出てきた答えはAI が固まってしまいま
して解りませんでした。従いましてこの話題は今後分水 RC を訪問して帰って来て横を通る事はあっても、
この話題は当分触れない方が良いというのが結論です。
　私は昨年のこの合同例会の事で鮮明に覚えている事がありまして、今日はお見えになっていないようです
が伊那 RC の荒木前会長の挨拶でして「人は年をとる毎に一日を早く感じるようになるので、そのように感
じる人は RC の会長をやれば良い」という挨拶でした。全くその通りでやっと一年経ったかという思いで今
日はここに立たせて頂いています。今日は楽しく合同例会を行いたいと思います。宜しくお願い致します。
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■ 次期会長・幹事　挨拶

・伊那RC　　　平出吉範会長エレクト
　65 期伊那 RC 会長に指名されました平出吉範と申します。2007 年に入会して早 17
年が経ちました。17 年の間にロータリークラブを通じていろいろな方々と知り合う機
会に恵まれたことが一番の収穫でありました。私は市内で小児歯科医院を開業してい
ます。主に子どもや障害児・者の歯科治療と予防の仕事をして 30 年になりますが、な
かなか他業種の方々と知り合う機会というのは少ないものです。

　このような人間でありますが、伊那中央クラブの皆さまのご協力も頂いて、この一年間活気ある楽しいク
ラブ運営に努めたいと考えておりますので、宜しくお願いいたします。

・伊那RC　　　山崎秀亮次期幹事
　伊那ロータリークラブの次期幹事を務めます山崎です。ロータリー歴は 8 年目とな
ります。まだまだわからないことばかりですが、これからの 1 年間、皆さまのご協力
とサポートをお願いしながら、より良いクラブ活動を運営できるよう務めてまいりま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

・伊那中央RC　　　熊谷健会長エレクト
　次年度、伊那中央ロータリークラブの会長を務めさせていただきます熊谷健と申し
ます。伊那市内で司法書士事務所を開業して 40 年位経ちます。どうかよろしくお願い
致します。
　伊那ロータリークラブの平出会長エレクトとは高校時代の同学年生でありまして、
色々と弱みを握られているところもありますが、相手の弱みも握っているという微妙

な関係であります。お互い牽制しながらバランスよく、両クラブの信頼関係を保っていきたいと考えていま
すので、ご支援よろしくお願い致します。
　さて、ここで初めて披露しますが、次年度の伊那中央ロータリークラブのクラブスローガンを「ロータリー
は素敵だ！」とさせていただきました。その意図は、例会や事業を通じて、メンバー各位が達成感や仲間同
士の絆を実感でき、「ロータリーは素敵だ！」と感じていただけるクラブ運営をしていきたいという想いで
あります。
　また、次年度は小椋幹事という強い味方をいただきました。精一杯頑張りますので、ご支援をよろしくお
願い致します。



■ 点　鐘 19：00　　　伊那RC  山田益会長

・伊那RC　　　唐澤幸利幹事
・伊那中央RC　宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。

■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次
◆宮下健

◆松田靖宏
◆池田幸平

◆井上修

今日は合同夜間例会です。伊那RCの皆様、宜しくお願い致します。楽しくやりましょう。
伊那ロータリーの皆様、本日の合同夜間例会よろしくお願いします。
6月4日はローメンの日ですが、残念ながら宴席でローメンは出ないそうです。
本日の合同夜間例会、よろしくお願いいたします。
行って来ました、来ました、世界大会へ。つれない皆さん、誰も同行してくれませんでし
たが、しっかりお土産は買って来ました。
今朝、NHKの「あさイチ」でシーチキンの特集をやっていました。体に悪い油を使わない
シーチキンを何で作ったかという事です。正解は寒天です。油の代わりに寒天を使いま
す。皆さん、これから油不使用のシーチキン買ってください。
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・伊那中央RC　　　小椋文成次期幹事
　7 月より伊那中央ロータリークラブの幹事を務めます小椋と申します。熊谷会長に
ご迷惑をお掛けすることがないよう努めていきたいと思います。
　伊那ロータリークラブの皆さんにも何かとお世話になると思いますが、どうぞ 1 年
間よろしくお願いいたします。

■ 懇親会 〈司会〉伊那RC　登内豊明SAA

１．乾杯　　池田幸平上伊那グル―プガバナー補佐（伊那中央RC）
　皆さん今晩は。もうすぐ賞味期限が切れるガバナー補佐の池田です。任期も後わずかとなりましたが私が
乾杯の音頭を取らせていただきます。至らない私でしたが、皆様には一年間本当にお世話になりました。あ
りがとうございました。
　役目をほぼ終えましたので本日、私は安堵して飲むことが出来ます。ところで先週世界大会に行って来ま
した。ガバナーナイトには 2600 地区から 50 人が集まり盛大に開催されました。つれない皆さんは、どな
たも同行して頂けませんでしたがお土産だけは買ってきました。強行軍でしたが素晴らしい経験が出来まし
たことをご報告いたします。
　それでは合同例会で大いに親睦の輪を広げられますことを願って、乾杯！
２．祝宴　　
３．ソング「手に手つないで」　　伊那RC　唐木拓ソングリーダー
４．万歳　　伊那RC　平出吉範会長エレクト



次回例会
6月 11 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

　　　　　　　　　　　　　   ・皆出席祝い
・例会終了後：次年度クラブ協議会


